

„Soziale Woche“ bei Firma hali

EFERDING. Unter dem Motto „hali hilft!“ unterstützt der Büromöbelhersteller die Region. Die Verwaltung des Seniorenheims in Hartkirchen wurde durch eine Möbelspende unterstützt. Bei einer Blutspendeaktion in Kooperation mit den Leitl-Werken und der Firma efko nutzten 18 Mitarbeiter, die Gelegenheit zu helfen. Des Weiteren übernahm hali eine Kinderpatenschaft beim Verein Herzkinder Österreich und ging mit 17 sportlichen hali-Mitarbeitern beim Herzlauf in Traun an den Start.



**Die Mitarbeiter beim Herzlauf
in Traun.**

Foto: hali GmbH